



Mateos y Del Olmo, ayer en la entrega de los Premios de Estadística R. ORDÓÑEZ

Mateos llama a los rectores a buscar «otros caladeros económicos»

► Aboga por nuevas vías de financiación para mantener la ciencia y la investigación

MAR GONZÁLEZ BURGOS

Los rectores de todas la universidades públicas españolas sumaron ayer su voz para protestar con los recortes, y entre sus reivindicaciones destacó un mensaje a favor de I+D+i, que ha sufrido una merma en su presupuesto. Una actividad para cuyo mantenimiento el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, reclamó ayer su colaboración a los responsables de las instituciones académicas, a quienes llamó a que realicen un esfuerzo para buscar «otros caladeros económicos» que ayuden a continuar trabajando en clave de ciencia e investigación.

Que pongan «toda la carne en el asador» fue el reclamo que ayer pidió el Burgos el consejero de Educación, quien instó a los rectores a que vean que todos están haciendo «grandes sacrificios» ante las estrecheces económicas del momento actual.

Aunque aseguró comprender las razones que han llevado a los rectores a protestar por los recortes que está sufriendo el ámbito universitario, el consejero de Educación señaló los «grandes sacrificios»

de las otras partes del sistema, como las familias de los alumnos que están pagando unas tasas que Mateos reconoció que son «muy altas».

Recordó, además, el esfuerzo de las administraciones y puso como ejemplo que la Junta de Castilla y León, que ha consignado en sus presupuestos 330 millones de euros para que los profesores puedan trabajar y continuar con sus investigaciones, señaló en declaraciones a los periodistas en Burgos durante la entrega de la undécima edición de los Premios de Estadística de Castilla y León.

«Deterioro irreparable»

El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, se sumó ayer al comunicado conjunto que leyeron todos sus homólogos de las universidades españolas para denunciar que «la asfixia económica» provocada por la política del Gobierno supondrá «un deterioro irreparable» que hará que estas instituciones académicas pierdan «el tren del desarrollo tecnológico, hipotecando la investigación y los mayores avances en la frontera del conocimiento».

El manifiesto censura la disminución de los Presupuestos Generales del Estado en un 18 por ciento en Educación Superior y en un 80 por ciento en los gastos no financieros en I+D+i. A ello, hay que sumar, dijo Sacristán, la congelación de plantillas de recursos humanos, in forma Ical.



M. Sacristán
Rector de la Uva
«La asfixia económica hará que se pierda el tren del desarrollo, hipotecando la investigación»